



おおくら

E-mail : ookura@sendai-c.ed.jp

校長 玉手 克彦 全校児童数15名

協働型重点目標:『心身の健康に関心を持ち、分かる喜びを感じながら学習に取り組む児童の育成』

大倉小ホームページでは、好評ブログ更新中

仙台市立大倉小学校 学校だより
平成29年6月28日 NO 4
仙台市青葉区大倉字墓前1
Tel 393-2353

3校交流学習のスタート！

梅雨に入り、すっきりしない天気が続いておりますが、学校では、梅雨空にも負けない子どもたちの元気な声が響き渡っています。先日の授業参観では、ご多用の中ご参観いただきまして、ありがとうございました。子供たちの成長の様子を見ていただけたことと思います。

さて、今年度も上愛子小、作並小、そして大倉小の3校交流学習を行っています。新しい出会いを通して、児童一人一人のコミュニケーション力を高めることを目標にしています。そのため、より多くの人々とかかわりを持ち、学び合う楽しさを体感するとともに進んで自分の考えや思いを表現することを大切にしていきます。

交流学習第1回目の15日は、5、6年生の防災教育を行いました。栄養士の先生の体験談を聞き、「大きな災害にあった時、生き抜くために必要なこと・物」をテーマに話し合いました。初めは緊張していた子供たちでしたが、ゲームや話し合いを行ううちに笑顔が見え始め、最後には円になって互いの顔を見ながら自分の意見を発表していました。



交流学習第2回目の20日は、4年生の校外学習です。最初は宮城消防署の見学を行いました。お話を聞くだけでなく、実際に道具に触ったり、訓練を見たり、防火服を着たりと、普段できないような体験に子供たちは大興奮でした。消防署の次は仙台中央警察署の見学を行いました。貴重なお話を聞かせてもらい、パトカーにも乗せていただきました。昼食や遊びの時間、バスの中では、10人の子供たちがお話をしながら、交流を深めていました。



これまでは上学年だけでしたが、子供たちの学び、交流の輪ががさらに広がるように、今年度は下学年まで広げて交流学習の場をつくらうと考えています。今後ともご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

ありがとうございました～プール清掃～

先日は、プール掃除へのご協力ありがとうございました。放課後の作業になりましたが、たくさんの方々に参加してくださり、プール内もプールサイドもとてもきれいになりました。かなり汚れていたプールの底もぴかぴかに磨いていただき、今年も安心してプールに入ることができます。



プール開きでは、プールに入れることを感謝し、子供たちにそれぞれの今年の目標を発表してもらいました。その目標が達成できるよう水泳学習に励んでいきます。

ありがとうございました～校庭の新しいベンチ～

お気づきの方もいらっしゃるかもしれませんが、大倉小に新しいベンチができました。石垣林業様と連合町内会長の菅澤仁様にご協力いただき、とても素敵に仕上がりました。学校へお立ち寄りの際は、ぜひご覧ください。

また、以前使っていたベンチは、丸太渡りなどの遊び道具に生まれかわり、これからも活用していきます。



7月の行事予定 ※スクールバス（S B）の変更

日	月	火	水	木	金	土
2	3	4 生活朝会 移動図書館 復興折り鶴作り5時間目	5 ALT③ みっちゃんの部屋④委員会④ ※S B下校時 1～3年14:40 4～6年15:30	6 第2回PTA 役員会 18:30～	7 オーケストラ 鑑賞(5年)	1 定義 ほたる祭り 8
9	10 集金袋配付	11 集金日 学校評議員会 10:30～13:00 移動図書館	12 太鼓の会交流会① 10:40～12:15	13 浦戸小学校交流学習 S B下校時 全学年16:20	14 S C⑥ 4校西地区 PTA 連絡会	15 沢どあそべ んちゃー大倉
16 夏だ遊ぼうin大倉 ふるさとを見る会 (登山)	17 海の日	18	19	20 夏休み前集会 全学年4校時限 S B下校時 全学年13:30	21 S C⑦ 大倉夏教室① 太鼓の会交流会② 全学年4校時限 S B下校時 全学年13:30	22
23	24 大倉夏教室② 個人面談① S B下校時 全学年13:30	25 大倉夏教室③ 個人面談② 定義太鼓朝練 S B下校時 全学年13:30	26 プール開放①	27 個人面談③ 定義太鼓朝練 移動児童館 10:00～11:30	28 プール開放②	29
30	31 プール開放③	※夏休みのプール開放が26日から始まります。今年度は監視員を大学生中心に割り当てることができ、保護者の皆様には、世話人だけお願いすることになりました。後日、仕事内容と割当表を記載したお手紙を配付いたしますので、ご確認ください。ご協力お願いいたします。※夏休み期間中のスクールバスの予定につきましては、後日連絡いたします。				

< 6月の生活・活動の様子 >



国際交流教室 6.8(木)

スチュワート・ヒロシ・ナゴ先生と藪島様を講師にお迎えし、ハワイの音楽やお話を楽しく聴かせていただきました。子供たちは、ウクレレを弾きながらの読み聞かせを、目を輝かせて聴き入っていました。



定義町探検 6.15(木)

3, 4年生総合的な学習「大好き!大倉」で、定義山へ取材に行きました。西方寺を見学させていただいたり、商店の方々にインタビューさせていただいたりしました。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。



教育実習 6.5(月)～6.23(金)

高橋正さん(宮城教育大学4年)の教育実習が終了しました。手話が得意で、音楽朝会では「さんぽ」の歌詞を手話で教えてもらい全校で歌いました。先生との学習や遊びを通して子供たちはいろいろなことを学びました。